



Merz: Alemania construirá el ejército más fuerte de Europa

- Peter van Halteren
- [15/5/2025](#)

Alemania construirá el ejército más fuerte de la Unión Europea, declaró el miércoles el canciller Friedrich Merz en un discurso en el Bundestag.

El gobierno federal proporcionará todos los recursos financieros que la Bundeswehr necesite para convertirse en el ejército convencional más fuerte de Europa. Esto es más que apropiado para el país más poblado y económicamente más fuerte de Europa. Nuestros amigos y socios también esperan esto de nosotros y, lo que es más, en realidad lo están exigiendo.

—Friedrich Merz

Merz también dijo que Alemania está preocupada por el fortalecimiento de los lazos entre Rusia y China. Afirmó que reforzar el ejército alemán sólo serviría para disuadir la agresión, diciendo:

Nuestro objetivo es un país, una Alemania y una Europa que juntos sean tan fuertes que nunca tengamos que utilizar nuestras armas.

Cambios históricos: Alemania ha dado pasos históricos en los últimos meses para reforzar su ejército, incluyendo:

- Un cambio constitucional que le permite pedir prestado todo lo que quiera para defensa
- Un paquete de inversión militar e infraestructura de €1 billón (\$1,1 billón)
- Discusiones sobre cómo obtener bombas nucleares y asegurar la soberanía para utilizarlas
- Las empresas automovilísticas alemanas buscan la forma de participar en la fabricación de armas, como hicieron en la Segunda Guerra Mundial

La profecía dice: el rearme de Alemania bajo el disfraz de “disuadir la agresión” debería ser mucho más preocupante para el mundo de lo que es. La profecía bíblica revela que la nación liderará una Europa poderosa y militarista que desempeñará un papel importante en la tercera Guerra Mundial.